
■散策マップ・サブノートに関するこれまでの意見と反映概要 

これまでの意見概要 意見の反映状況 

散策マップ  

・シュラインロードには祠がある。また、神鉄六甲駅に

抜けるルートの方が一般的である。（香西委員） 

・山ルートにて紹介 

 

・丹生山系縦走路も活用しては。（香西委員） 

・つくはら湖の南側の道は徒歩には危険である。 

（宮田委員長） 

・丹生山までのルートを、断層等の見

学ポイントとして追加予定 

（宮田委員長と調査後） 

・サイクリングロードのみで設定 

サブノート  

・鉄道に関する内容を扱ってはどうか。（鷲尾委員） 

・六甲山系にはトンネルが通っている。（前中委員） 

・山田川地域は、河岸段丘が発達していることが特徴で

ある。（宮田委員長） 

・様々な巨石があり紹介しては。（宮田委員長） 

・天狗岩は修験道の中継点とされるが、「福淨寺」とい

う小字が今の谷上駅の周辺にある。（前中委員） 

・加古川に流れるまでの山田川の名前の変遷を紹介して

は。（前中委員） 

・不思議の学習要素として紹介 

・山田錦は有名であるが、発祥の地であることを紹介し

てはどうか。（宮田委員長） 

・民話や言い伝え、農村歌舞伎、浄瑠璃、焼餅地蔵など

を紹介しては。（山口委員） 

・君影小学校に炭窯があり炭焼きの実習をしている。 

（山口委員） 
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・クヌギやコナラなどの植物を自然の観点からと生活の

観点から紹介しては。（鷲尾委員） 

・素晴らしさの学習要素として紹介 
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